
Sitzungsprotokoll 16.12.24 

1. Anwesenheit: Linus, Lina, Josua, Paula, Elias, Emil, Melly, Susi, Yunus, Gäste: 
Angus, Tisi 

2. Protokoll: Tisi 
3. Bürodienst: Melly, bei Bedarf: Emil 
4. Anfrage Omas gegen Rechts: Hilfe bei Plakataktion (u.a.) zum Tag der Gedenken an 

die Opfer des Nationalsozialismus: Emil versucht am 19.12. um 19 zu helfen 
5. Anfrage PAF is BUNT: Sitzbank-Aktion: JuPa unterstüzt mit 150.-, fragt aber vorab 

nach, wo die Bank stehen soll und knüpft die Spende an einen sinnvollen Standort. 
6. Treffen internationale Wochen gegen Rassismus: Verkehrsschilder der Gerechtigkeit 

für Utopia, Atlantis und Skatehalle werden von JuPa selbst gedruckt: 

   

Für einen Podcast hat momentan niemand Zeit, Melly hilft bei der bilingualen 
Leseaktion. 

7. Karaokeabend hatte zwar etwas weniger Besucher, aber war gut und soll vom 
nächsten JuPa weitergeführt werden 

8. Mario Kart Turnier war ein Erfolg. Nächstes Mal müssen die Akkus am Tag zuvor 
geladen und es sollen professionelle Siegerfotos gemacht werden. Soll weitergeführt 
werden. 

9. Neuwahlen: 34 Kandidaten und knapp 1000 Stimmen sind ein Erfolg. Eventuell 
könnte man das Auszählen räumlich ins Utopia verlagern und bei der Wahlparty mehr 
Rahmenprogramm machen. Im Hackerspace soll gefragt werden, ob es nicht ein 
Einlesetool für die Stimmzettel gibt, so dass einmal von Personen und einmal von dem 
Einlesetool die Stimmen gezählt werden könnten… Für die Schüler, die nicht aus 
Pfaffenhofen sind soll der Versand Kandidatensuche und Wahlbenachrichtigung / 
Kandidatenvorstellung zukünftig über die Schulen in digitaler Form zusätzlich 
erfolgen. Die Berufsschule könnte zusätzlich mit einbezogen werden: Tisi soll das 
prüfen. 

10. Vernetzungstreffen DVBJ: Lina, Paula und Felix fanden es gut. JuPa kann Paulas 
Strafzettel wegen Falschpark nicht übernehmen.  

11. Vollversammlung KJR: JuPa ist jetzt stimmberechtigt und kann Förderanträge stellen. 
12. Treffen bayer. Europaministerium: Bei Fragestunde hat der Europaminister es 

durchweg geschafft nicht auf die Fragen zu antworten. Nachmittags Treffen mit Ex-
Landtagsvizepräsident im Landtag: dieser hat die Anregungen der Jugendlichen aus 
der Diskussion aufgegriffen – besonders Felix‘ Anliegen nach Stärkung der 
Jugendparlament hat er mitgenommen. 

13. Reaktion auf Insta-Post zu Jugendstadtführung zu PAF unterm Hakenkreuz: auch das 
wäre eine Aktion, die das nächste JuPa weiterführen könnte. Gerne mit mehr Einbezug 
der Schulen. 

14. Merch: Feuerzeuge sind da, neueVisitenkarten: 500 Stück sollen gedruckt werden, 
Made by JuPa-Sticker dürfen nicht angebracht werden. Stencil in der Skatehalle 
machen wir selbst und Hinweise auf den Rufbussen mit Hilfe von Nepata über Lina 

15. Fest der Demokratie: trotz zweimaliger schriftlicher Zusage, ist der kjr als Veranstalter 
nach Vorsitzwechsel wieder abgesprungen. Elias möchte nun Open Project als 
Veranstalter installieren. 



16. Jugendpflegeflyer: das Foto wird am 19.12. um 17 Uhr nochmal geschossen. 
17. Termine: 23.1. konstituierende Sitzung Rathaus: Josua bekommt von Tisi alle Infos 

für einen Rückblick 
18. Wünsche, Fragen, Anmerkungen: das nächste JuPa könnte ein CS2-Turnier ab 16 

Jahren veranstalten 

 


